

人事案件

○境町固定資産評価審査委員会の委員の選任同意 「即日同意」

境町大字若林2952番地

倉持 稔 氏

請願・陳情審査結果

○「協同労働の協同組合法(仮称)」の速やかな制定を求める意見書に關する陳情書 「継続審査」

○公共工事における建設労働者の適正な労働緒条件の確保、及び「公契約法」の制定を求める意見書の採択についての陳情書

【原案採択】

一般質問
議席10番 齋藤 政一 議員



Q. 地域活性化について、圏央道の開通を控え、地域ブランドを活用し、観光人口を増やすなど、経済活性化を図るべきでは、

A. 町としても地域名物の創出は必要と考えており、地域ブランドを活用した活性化を各種団体と連携して図っていきたい。

Q. 圏央道周辺に通学路や歩道のない生活主要道路などがあるが、整備予定はあるのか。

A. 周辺の通学路や歩道のない主要道路については、圏央道の開通に併せて整備する計画です。

Q. 圏央道で分断される生活圈道路については、生活・農業など支障がないようになつてているのか。

A. その地域の生活・農作業など、不便をきたさないよう国道事務所と協議し機能補償道路を設置しているので理解していただきたい。

Q. 幼児教育について、幼児教育の役割と、幼稚園の民営化、廃園計画との整合性について幼児が義務教育への円滑な移行を行うためには、各幼稚教育機関が小学校における教育内容について理解を深め、幼児期の特性を踏まえた工夫を凝らした教育計画が求められます。

特に5歳児を対象とした保護者、子供の交流や体験活動の場をつくるなど、幼稚園、保育所、小学校などがそれぞれの役割を踏まえた連携を強め、一人一人の幼児の育ちに応じた、円滑な接続を図るための仕組み

A. 特定健診、特定保健指導、メタボ

作りを進めるべきと考えますが、今回の計画の中では、こうした幼児教育の役割を十分に検討なされていないのか。

Q. 平成22年度、境高校と統合され境西高校の跡地について、境町として利用の考えはあるのか。

A. 境町としては、利活用する計画は現在ない、財政面からも町施設としての拡充は困難である。

Q. 納付回数を増やして欲しい

A. 当町は6回で近隣市町村も8回以上が多いので検討します。

Q. 環境問題について(不法投棄防止対策)

A. 「伏木北部環境を守る会」「志鳥環境を守る会」「一の谷環境を守る会」「金岡環境を守る会」が数年前に発足し監視活動や清掃活動を実施されている。更に、稻尾行政区、長井戸一区、長井戸二区、塚崎地区などでもその地域にあった監視活動や清掃活動が実施しており、その効果は現れている。

Q. 納付回数を増やして欲しい

A. 当町は6回で近隣市町村も8回以上が多いので検討します。

Q. 医療費削減の最も大切なことは健康づくりや、体力づくりを行い

A. 食材の高騰から現在1日6万円の赤字が出てしまつてはいるため、「デザートやふりかけ等を減らす努力はしてきたが、栄養価基準を満たせなくなり可能性があるため、学校給食運営協議会で検討していただき、4月から1食20円の値上げをするになりました。

Q. 給食センターの老朽化に伴う今後の見通しについて

A. 民営化民間委託の検討はしているが、現在は入念な点検をしながらなるべく長く現在の施設を維持したい。

Q. 冠水に対する現在の管理状況について

A. 染谷川周辺の冠水だけでなく、町内数ヶ所で冠水しております。今後も定期巡回を実施し、水流を阻害している雑排水等によるゴミや土砂の撤去作業を実施するとともに染谷川上流については流れを良くして冠水を防止するよう汚泥浚渫工事等実施する考えである。

Q. 下水道整備について公共下水道及び農業集落排水事業の今後の取組みについて

A. 公共下水道エリアとしましては、市街化区域を基本に市街化区域に隣接する長井戸・上小橋及び下小橋の一部と三和幹線沿いの猿山地区、猿島幹線沿いの大歩・中大歩及び内門新田を中心三地区に隣接する西泉州田・山崎や伏木地区を取り込む計画になつていて。農集排としましては、境第五地区として、若林蓮台、本田新田及び百戸を中心に事業採択に向けて推進を図る。

Q. JT跡地について

A. 平成20年10月に、担当者の中で協議して最低必要な設備を平面配置図に落として設計をお願いしたが、まだ待つてほしいとのことであった。平成21年1月15日、再度お願いしたが解答は来ていないので早急に進めようにお願いしている。建設場所については基本的にJT跡地である。

Q. 医療モールの現状について

A. 初期は、眼科等(小児科、耳鼻科、内科、産婦人科)が予定されていたが、内定されていた眼科医は他の地域で開業され現在はゼロであるが引き募集に努力している。

議席2番 倉持 功 議員



Q. 下水道整備について公共下水道及び農業集落排水事業の今後の取組みについて

A. 公共下水道エリアとしましては、市街化区域を基本に市街化区域に隣接する長井戸・上小橋及び下小橋の一部と三和幹線沿いの猿山地区、猿島幹線沿いの大歩・中大歩及び内門新田を中心三地区に隣接する西泉州田・山崎や伏木地区を取り込む計画になつていて。農集排としましては、境第五地区として、若林蓮台、本田新田及び百戸を中心に事業採択に向けて推進を図る。

議席3番 須藤 信吉 議員



Q. 子育て支援センター建設について現在の進捗状況は

A. 平成20年10月に、担当者の中で協議して最低必要な設備を平面配置図に落として設計をお願いしたが、まだ待つてほしいとのことであった。平成21年1月15日、再度お願いしたが解答は来ていないので早急に進めようにお願いしている。建設場所については基本的にJT跡地である。

議席8番 木村 信一 議員

Q. JT跡地について

A. 平成21年1月15日、再度お願いしたが解答は来ていないので早急に進めようにお願いしている。建設場所については基本的にJT跡地である。

議席9番 須藤 信吉 議員

Q. 医療モールの現状について

A. 初期は、眼科等(小児科、耳鼻科、内科、産婦人科)が予定されていたが、内定されていた眼科医は他の地域で開業され現在はゼロであるが引き募集に努力している。